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議 事 録 

令和５年第５回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和５年５月２５日（木） 

招集の場所 かほく市役所 ３０２会議室 

開   会 令和５年５月２５日（木） 午後４時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習担当課参事  網 江 克 浩 

スポーツ文化課長   山名田 浩 文 

学校教育課参事    北 井 淳之輔 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 諸 井 幸 子 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第１３号 

 

河北採択協議会委員の選出について 

 

原案可決 

 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

・特になし 
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議事の経過 

午後４時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和５年第５回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、諸井委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（４月２８日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

 ５月８日にコロナウイルスの位置づけが５類に移行された。学校や世間においても感

染者はまだ出ているが、事業としては今年度から通年ベースに戻ってきている。 

 ４月には富山県射水市にて東海北陸都市教育長協議会が、５月には北海道帯広市にて

全国都市教育長会協議会総会・研究大会が対面式で開催された。また、５月９日には金

沢市にて石川県市町教委連の定期総会が通年ベースで開催されている。私自身もあらた

めて対面での開催に意義を感じており、仮想空間、ネット上で何でも対応するというこ

とではなく、仮想空間と対面式の両面の効果を考えた対応が必要だと感じている。 

 また、現在世の中では「ChatGPT」が非常に注目されているが、日本語においては、日

本語データの不足により、文書内容の正確性はまだまだ疑わしいとの報道を目にした。

ただし、日本語においても文章力については相当なものとも聞いている。かほく市の行

政における「ChatGPT」への対応についてはこれからだと思うが、私個人としては、事務

レベルで大いに役立てていくべきだと思っている。学校レベルとしては、文部科学省が

ガイドラインを示すとのことですので、ガイドライン策定を待ちたい。 

 前回４月２８日の教育委員会以降に開催された主な行事について、連休中の５月 6 日

には新化旗争奪全国中学校選抜剣道大会が行われた。宇ノ気中学校が、男子は優勝、女

子は第３位という成績をおさめた。５月９日には、石川県市町教委連の定期総会が開催

され、教育委員の皆様にも参加いただいた。また、前期の市教委学校訪問として、５月

１１日に外日角小学校、１５日に七塚小学校と高松中学校、そして本日２５日に高松小
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学校と河北台中学校を訪問した。５月１７日から２０日にかけては、先ほど申し上げた

が、全国都市教育長会協議会総会・研究大会に参加した。５月２０日には、宇ノ気小学

校の運動会と河北郡市中学校陸上競技大会が開催された。５月２１日には、野球協会の

ナイターリーグ開会式に参加した。５月２２日には、今年から金津小学校に複式学級が

設置されたということで、石川県へき地教育振興会理事会に初めて参加した。５月２３

日には、河北郡市の防犯協会の総会が開催された。５月２４日は、西田幾多郎博士頌徳

会役員会と各種女性団体連絡協議会総会が開催された。通年ベースで開催されている年

度初めの各行事も、そろそろ終わりに近づいてきている。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

 

【絈野教育長職務代理者】 

５月２０日の宇ノ気小学校運動会の案内は、教育委員全員に出されているのか。 

【山川学校教育課長】 

学校に確認した結果、教育委員に関しては諸井委員にのみ案内が出されていました。

案内についての考え方は今後整理していきたいと思っている。 

【山越教育長】 

７月４日の七塚小学校創立１５０周年記念式典の案内はどうなっているのか。 

【山川学校教育課長】 

当初は絈野職務代理者のみに出される予定だったため、教育委員全員となるよう学校

へ依頼を行った結果、全員に案内が出されています。 

【山越教育長】 

今年は１０月に、高松小学校と金津小学校でも創立記念式典が行われる。この２校に

関しても、案内は教育委員全員に出されることになると思う。 

 

 

議   件 

  議案第１３号 河北採択協議会委員の選出について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第１３号について、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（議案第１３号 河北採択協議会委員の選出について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

それでは議案第１３号について、原案可決ということでよろしいですか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

議案第１３号については、原案のとおり可決しました。 
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協議・報告事項 

  ・特になし 

 

 

【山越教育長】 

続いて、協議・報告事項ですが、今月は特になしということで次に移ります。 

 

 

その他 

・行事予定について 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・網江生涯学習担当課参事・山名田スポーツ文化課長】 

（６月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

その他の説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見ありませんか。 

（意見・質問なし） 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、６月２１日（水）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和５年第５回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後４時３５分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    諸 井 幸 子 


